

Les retraité-e-s du SNES à Arras

par le secteur retraité-e-s

L'académie de Lille a accueilli l'AG nationale des retraités à Arras les 30 janvier et 1^{er} février 2018. Une fois par an, les S1 de retraités de toute la France et l'outre-mer envoient des délégués à l'AG nationale. Cette année, nous avons eu l'honneur de recevoir 80 collègues dans la ville de Robespierre. Le travail principal a été la discussion autour de l'actualité, tant des retraités que des actifs, et des thèmes de congrès. Mais nous avons aussi accueilli Fabien Desage, sociologue et professeur à Lille 2, qui a présenté son tra-

vail sur la sociologie de Lille (et qui a dénoncé en introduction la réforme de l'entrée à l'université). Intéressant toute l'assemblée, il a montré que les recherches du collectif Degeyter pouvaient s'appliquer à d'autres villes et régions.

Les congressistes ont aussi pu visiter Arras après la clôture des travaux, sur les traces de Robespierre avec Alcide Carton, président de l'association « Les Amis de Robespierre ».